

LOS LUNES en toda la República
Sr. Director de LOS LUNES.
Contestando a su apreciable de 10 del presente, no tengo o artículo en escribirle que su periódico semanalmente va casi a la totalidad de las oficinas de correos de la República.
De Ud. Atto. y S. S.
RICARDO PADILLA
Director Gral. d. Correos

LOS LUNES

Semanario de Intereses Generales

Director: FERNANDO CENTENO GUELL

Nuestra organización de Agentes en toda la República nos facilita ofrecer a nuestros abonados cualquier dato, sin más gastos que los de parte de correos.

Teléfono 1404 - Apartado 379

AÑO I

SAN JOSE, COSTA RICA, 14 DE NOVIEMBRE DE 1927

Número 29

Don Julio Acosta nos da una lección de Instrucción Moral y Cívica

Las conferencias del Dr. Gregorio Campos

Conversando un día de estos con el bizarro caballero que es don Julio Acosta García, nuestro respetable ex-Presidente de la República, surgió al correr de los minutos entre párrafo y párrafo que hacía interesantes su inteligencia y su dominio del idioma, porque se cuida del bien decir aun en plática con el más modesto de sus visitantes, un tema que vale ser recordado aunque no podamos hacerlo con la gracia y exactitud con que debiéramos recordarlo.

El señor Acosta repudia con atinados conceptos la falta en que incurren algunos de afear a lo más bello, esforzándose por hallar lunares y por no mirar la parte luminosa que hay en todo hombre y en toda cosa.

Si tenemos un Juan Santamaría, dice, si contamos en nuestra historia con un Juan Rafael Mora, conservemos sus nombres prestigiosos en lo que tienen de preclaros, de grandes, sin manosearlos con apreciaciones que desfiguren su

Respeto a la memoria de nuestros antepasados

magnitud, porque son símbolos que debemos conservar puros para ejemplos de nuestro pueblo.

Que esos hombres, como todos los grandes tuvieron defectos, es natural. Todos en la vida hemos tenido alguna caída, principalmente en los días de la inexperiencia juvenil, cuando aun el carácter, la personalidad, no se ha fijado en los lineamientos precisos y definitivos que traen los años de la mayoría. Se ha publicado un libro en Francia en que con acopio de datos que se dicen históricos se trata de empequeñecer a Colón diciendo de él que su empresa genial estaba inspirada en un afán de lucro. Eso podrá ser cierto, quizá cosa de la época, pero, si nos procuramos un punto de vista más elevado sentiremos

indiferencia y hasta menosprecio por el acervo de determinados detalles en la vida de los hombres, y admiraremos en ellos todo lo que es grande, a despecho de la parte sombría, y así Colón para mí, aunque fuese verdad lo que se ha escrito nunca descenderá de su elevado solio de Descubridor de estas Américas en que se está forjando el porvenir... Los saxoamericanos que han hecho de Jorge Washington el ídolo más amado de su Historia, se indignaron cuando un escritor muy minucioso se los dió a conocer en su vida íntima como enamorado de señoras y como tomador de copas de wiskey... Es curioso, pero Jorge Washington siempre será el Héroe de la Libertad de su gran pueblo.

—También los bolivarianos, dijimos, se indignaron cuando Diego Carbonell escribió la psicopatología del Libertador; pero la verdad es que se ama más a Bolívar cuando se sabe que sufrió tanto, y se comprende más el elogio de Rodó para el genio delirante de la Libertad de América:

«... Grande para magnificar la parte impura que cabe en el alma de los grandes...»

Y termina el Sr. Acosta asociando unas ideas con otras:

—Descuidamos mucho la obligación de recordar y de rendir tributo de respeto a los grandes de la Patria; y ese descuido trasciende a los hogares en otro aspecto, no se recuerda a los padres muchas veces, ni a los abuelos, menos a los bisabuelos... ¡Qué triste es eso! Debíamos tener galerías de retratos de nuestros antepasados para inspirar nuestra vida con sus ejemplos.

ANGEL DE LEON

Oficialmente se anunciaron tres conferencias que dictaría el profesor español doctor Gregorio Campos Ocampo, quien desde hace algunos días está entre nosotros. La primera se efectuó en el Liceo de Costa Rica. Asistieron a ella los alumnos del plantel y tres o cuatro profesores, los demás brillaron por su ausencia.

Interesante a no dudarlo, fue la conferencia del distinguido profesor español.

Habló largamente sobre la cultura de España actual y sobre las industrias y progresos de ella. Luego, al final de la conferencia, contó una bella historia española que oyó, dice él, no sabe donde. Merced

un caluroso aplauso de parte de la concurrencia. La segunda conferencia se llevó a cabo en el Colegio de Señoritas y la tercera en el salón de actos de la Escuela Normal de Heredia.

Hemos sabido también que fueron estas «charlas», como las llama el Dr. Campos, amenas e interesantes.

Nosotros no podemos menos de felicitarnos por contar en nuestra tierra con un hombre tan distinguido como éste y de felicitarlo también a él por los triunfos que ha conquistado con sus conferencias y también deseándole una larga y grata permanencia en esta tierra que puede considerar como la suya.

Doña Emilia Rivas v. de Santos

Con honda pena hemos podido informarnos que doña Emilia Rivas v. de Santos, quien se encuentra en esta ciudad, esta seriamente enferma, padeciendo un mal grave de la vista.

Doña Emilia, la Hermana de Caridad, la Madre de Caridad, la esforzada Directora del Hospital de Puntarenas, institución a la que con su inqueclivable voluntad, su inteligencia y su corazón, ha dado vida a pesar de todas las vicisitudes, para bien de los desvalidos y de la sociedad en general, merece por su acción nobilísima, que es toda su existencia, un medallón egregio de gra-

titud como reconocimiento perenne de su afán por el bienestar público.

Por eso la noticia de su dolencia nos conmueve, y nos impulsa a hacer este voto sincero por su restablecimiento completo.

Lo saludamos muy atentamente.

Llegada del Gral. Prestinary

El Gral. Carlos H. Prestinary llegó en estos días procedente de la Sierra de Abangares, donde es Comandante Militar.

Informa el Gral. Prestinary que en toda aquella zona llueve torrencialmente con viento huracanado.

libertad de la prensa.

Nosotros declaramos que tal suposición es falsa y es ridícula: es falsa porque no ha habido de parte del Ejecutivo de esta vez, si no insinuaciones muy corteses a sus subordinados del orden militar y eclesiástico, para el cumplimiento de su deber como funcionarios públicos, y es ridícula porque es ridículo el gesto de independencia de escritores militares que deben saber que la fuerza armada no delibera...

Por otra parte, para lucir garbo de rebeldía, si es que se quiere despojarse de imposiciones y lanzarse a la palestra de los hombres libres, hay muchos temas de verdad, no inventados ni supuestos, como el de los ataques cerriles incontestados de los clérigos a la prensa libre del país, ataques que lanzan desde el púlpito impudicamente prevalidos de nuestra mansedumbre y nuestro desconcierto.

José Angel Zeledón

La ridícula algarada de la prensa

Con muy buen acierto el Sr. Secretario de Relaciones Exteriores, Sr. Castro Beeche, se dirigió en días pasados al General don José María Pinaud, uno de los Directores de «La Tribuna» rogándole que desistiera de su afán de atacar a las personas del Gobierno de Chile con el cual el nuestro conserva buena amistad diplomática.

La Dirección del mencionado diario comprendió la absoluta razón del Sr. Castro Beeche para hacer ese cometido requerimiento, por cuanto el General Pinaud está actualmente en el servicio activo de las armas, y hubo por ello un decoroso acuerdo, pues de seguir ese funcionario militar en su campaña contra Chile habría colocado al Gobierno de Costa Rica, al cual sirve, en una actitud de doblez en

sus relaciones, y él a su vez, el General Pinaud, se habría presentado en una situación de inconsecuencia política, de indisciplina y punible incorrección, dada su alta jerarquía en el escalafón del Ejército de la República.

Atacando al Gobierno de Chile, en las circunstancias dichas, el General Pinaud atacaba a su propio Gobierno, puesto que hacía con su pluma una política inconveniente para el Estado cuyas instituciones ha jurado defender con su espada.

La inconsecuencia política desatendiendo la insinuación es más visible si se toma en cuenta que no se le llamó la atención por medio de la Secretaría de Seguridad Pública sino con la amable voz de la diplomacia.

En «El Correo Nacional» órgano de la Curia se hacían viru-

lentos ataques al Presidente Calles de México. El mismo señor Secretario de Relaciones Exteriores por medio del Vicario Capirular solicitó que se acallara la violencia de esas voces contra un Gobierno con el que Costa Rica conserva un inalterable cambio de amistad. De esta vez también el Sr. Castro Beeche procedió inspirado por los mejores deseos de concordia nacional e internacional, y comprendiéndolo así el Sr. Vicario prometió su intervención para conseguir el leal fin que perseguía el Ejecutivo. La acción de éste además era de pleno derecho, puesto que el Vicario Capirular es un funcionario del Estado, ya que éste constitucionalmente está unido con la Iglesia, la que recibe algunas decenas de miles de colonos del Tesoro

Público para su sostenimiento.

Todo eso había pasado en silencio y en la mayor armonía, ya nadie se acordaba de eso; cuando en el mismo matutino que dirige el General Pinaud, militar en el servicio activo de las armas, que ha jurado con su espada defender las instituciones de la República, se publicó una gacetilla agresiva contra el Sr. Secretario de Relaciones Exteriores, trayendo al debate de la prensa una cuestión que estaba correctamente concluida.

Eso provocó una serie de artículos faltos de toda consideración para los mentores de nuestros asuntos internacionales; se llevó la discusión a un terreno personal chocarero e incivil en el fondo y en la forma y se trató de darle el aspecto de un justo reclamo por la

No beberéis el jugo de la vid

El profesor, dando una lección de «ley seca» dice a sus alumnos:

Queridos alumnos míos: ocupemos un instante siquiera para pensar en los daños inmensos que en todos los tiempos, antiguos y modernos, ha causado el uso de bebidas alcohólicas en los pueblos de la tierra que han tenido la desgracia de ingerirlas. Desde las más remotas épocas—entendidos de Moisés por ejemplo—los hombres extraían el jugo de la vid y con él se procuraban embriagueces momentáneas que contribuyeron junto con otras causas, a degenerar y a envilecer el cuerpo y el espíritu de aquel gran pueblo hebreo. Recordad, alumnos, que la palabra de Dios se dejó sentir un día y así dijo al corazón de los israelitas: «no beberéis el jugo de la vid», pero ellos no hicieron caso de las palabras del Señor, bebieron más y más... para su propia perdición!

Pasen os a hablar de Grecia y Roma:

Los romanos entraron a la Grecia de los Siete Sabios, bien lo sabéis, pero, qué sucedió luego? que los griegos se vengaron de los romanos inculcándoles sus propios vicios y entre ellos el más terrible fue sin duda del uso de bebidas alcohólicas! Ved, pues, queridos alumnos, lo funestas que son y procurad por todos los medios hábidos y por haber, no llevar a vuestros labios jamás copa alguna del prohibido licor de la vid!

Pocos días después de que esta lección anti-húmeda dictara el virtuoso profesor, uno de los discípulos de este Sócrates moderno encontró a su maestro bebiéndose una botella de cerveza, fuera de dos o tres que ya había consumido.

El alumno sorprendido interrogó de esta manera a su preceptor:

Pero, cómo es posible, no nos decía Ud. hace pocos días que no se debía debían tomar bebidas alcohólicas porque eran nocivas y la causa

do la prohibición fue de gran cantidad de delitos y degeneraciones por parte de los que tenían la desgracia de tomarlas? No recuerda que, nos dijo que Dios habíalas prohibido diciéndole al pueblo israelita «no bebeis el jugo de la vid»?

Y el profesor limpiándose parcimoniosamente los bigotes de donde pendían algunos restos de la espuma de la cerveza, le contestó: Cuan-

hecha por el Señor no existía la cerveza TRAUBE que es la que me véis tomar; por lo tanto, yo no infrinjo la Ley; la prohibición fue hecha para «el jugo de la vid» y no para la cerveza TRAUBE.

De seguro que si el discípulo hubiera sido el mismito Tatica Dios, como aquí lo llamamos familiarmente, el profesor le hubiera ganado la partida...

un rato mientras nos servían un poco de té. De repente oímos una voz que desde el fondo del claro y lujoso salón, decía: «no, eso no puede ser, lástima de mujer, tan hermosa y bella como era!».

Intrigados por estas palabras y deseando saber de qué se trataban, volvimos la cabeza y nos encontramos con el simpático poeta Carlomagno Araya de «faz son bría y de revuelta melena», como decía Gómez Carrillo hablando de un bohemo lírico que se encontró en un café de París.

nos acercamos a él y le interrogamos: ¿De que se trata, hombre, que son esas exclamaciones de lástima?

Y diay, nos contestó el poeta, no saben Uds la noticia? Cuál, hombre, de qué se trata? Pues nada, que se rumura que el barco donde iba la Compañía Candini, naufragó, y por eso estaba lamentando la muerte de La Tabassi, aciará la mujer, que guapa eral

A nosotros nos sorprendió verdaderamente la noticia, pero, conociendo el carácter bromista del bardo, quisimos no darle crédito.

Mientras tanto nos sirvieron el té nos que supo delicioso, no obstante la mechita que teníamos por dentro; después salimos del café precipitadamente, sin pagar como se entiende, y nos despedimos de Carlomagno, quien se chupaba los dedos untados de mantequilla de una tostada sabrosísima.

Nos lanzamos al teléfono del cónsul italiano llamando: el cónsul en persona respondió. Le interrogamos sobre el suceso de que nos informó Carlomagno, y nada... tan en ayunas como nosotros.

Preguntamos al cónsul del Salvador y lo mismo, ninguna noticia oficial había tenido.

Nos dimos cuenta al fin de que el vate sanramonense nos había tomado del pelo... Gra-

4 meses por apropiarse un recorte de periódico

d: la Biblioteca Pública de la Biblioteca Pública de New York.—Enrique Rubio, de 21 años de edad perteneciente a una distinguida familia de Puerto Rico, fué sentenciado hoy en una sesión especial a cuatro meses de trabajos forzados por haber recordado un artículo de un periódico perteneciente al Archivo de una biblioteca pública. Se declaró que Rubio estaba escribiendo un libro sobre Puerto Rico.

El juez al pronunciar la sentencia dijo:

«La ciudad de New York gasta miles de pesos todos los años para el sostenimiento de sus bibliotecas para el beneficio de sus habitantes»

Muchos de sus libros y periódicos no pueden ser sustituidos. Usted ha mostrado su egoísmo al dañar una propiedad que otros lectores pudieran desear leer. Nosotros creemos que usted merece el castigo que le hemos impuesto».

cias a Tatica Dios no era cierto nadal

La próxima vez que nos vuelva a meter otro sustito semejante, inventando tragedias las cuales no dudamos que se le vienen a la cabeza inspiradas y todo, cuando se toma una taza de café en el PETIT TRIANON, cuando más vuelva a asutar, repetimos, le vamos a devolver la bromia dándole otro sustito tal, que si se está comiendo una tostada, se le va a pegar en la garganta de modo que ni con sacacorchos se la podrá sacar.

Vaya un poeta con ganas de matar y ahogar cristianos! se ve que que es un buen político...!

Se alquilan habitaciones para oficinas o dormitorios. Informarán en la Redacción de LA PRENSA

En el Petit Trianon

Cuando uno se lanza por esas calles d' Dios para recojer noticias y llenar cuartillas, labor bastante ingrata, sobre todo en estos días en que nadie se muere de muerte repentina ni apalea a nadie, ni don Aníbal dice nada, encarpachado en su rutismo como está; en fin que no hay nada sensacional, se encaminan los pasos a algún café o punto de reunión. Sin saber lo que hacer y obligados a llenar más de cien pícaras cuartillas, nos fuimos derechos al TRIANON. Allí nos pusimos a charlar



Llantas Goodrich -- Silvertown

Hemos recibido el más grande y completo surtido

La enorme demanda que tienen estas llantas demuestran su magnífica calidad

Pruébelos Ud. y no volverá a usar de otra marca

Rogelio Pardo

Departamento de Maquinaria

DISTRIBUIDORES

Los cigarrillos



M A R I A



cada día tienen mayor aceptación en el país. --- Es el único que le gusta al público y que no se pueden imitar por su AROMATICA CURA

Aforismos políticos

VI

Cuáles son las fuentes del bien?

La Verdad y el Amor

La Ciencia traza las reglas del Arte; pero obsérvese que para excel- ler en el Arte es necesario sentimiento; de otro modo las obras resultan correctas, pero frías.

No basta saber qué cosa debe hacerse y cómo debe hacerse; es necesario además tener la voluntad de hacerla y la habilidad para ello, para que resulte hecha.

Estas sencillas reglas se confirman en Política; sólo que la trascendencia de su aplicación tiene que ser tanto mayor cuanto más grande es la importancia del Arte de Gobernar.

Hecho este preámbulo, continuemos nuestros analogías.

¿En donde halla el Padre de Familia la fuente de la energía necesaria para llenar cumplidamente su misión con alegría?

Sin la ternura e intensidad de su amor para sus hijos ¿donde hallaría paciencia, abnegación, constancia, esfuerzo?

Y, digámoslo de una vez, «sin el fuego santo del amor a su pueblo, el Hombre de Estado por inminente que sea desde el punto de vista de la inteligencia y el saber, poco ó nada sirve para ese pueblo.

Cristo es el modelo de la humanidad, la piedra del futuro edificio social que viene cons-

truyéndose hace ya cerca de veinte siglos. Su Ley de la Vida, no sólo terrestre, sino universal, no sólo orgánica sino espiritual.

Aquel Sublime Inspirado ante todo nos presenta un ideal grandioso, un futuro de dicha para la Humanidad, y los medios seguros de alcanzarlo; luego, la vemos consagrarse por entero, con prescindencia de todo otro cuidado, á la realización de ese Ideal, y aceptar todas las consecuencias de acción, hasta la muerte.

El Gobernante ha de tener mucho del Cristo: ideal superior, abnegación extrema, valor a toda prueba, amor que lleva al sacrificio; si no todo resulta mediocre, vulgar, sin interés. El Gobierno por derecho propio o por delegación ha de tratar de ser para su pueblo lo que Cristo fué para la Humanidad. Ha de consagrarle todas sus energías con desinterés y aminor.

Pero no caigamos en lugares comunes.

Obsérvese que en el plano espiritual es el

superior quien sirve y alimenta al inferior: lo contrario es imposible. ¿Como podría el discípulo enseñar á su maestro, o el débil proteger al fuerte, o el vicioso servir de modelo al virtuoso?

Los inventores de la teoría democrática pretenden este absurdo.

Y aquí encontramos una piedra de toque que los pueblos regidos por el sistema republicano deberían usar en la elección de sus gobernantes. Es algo simple y sabido; pero parecen olvidarlo. Sistematizado el principio, mejor dicho, sistematizada su aplicación sería fecunda en bienes para la Nación.

«Aquel que hubiere probado por actos repetidos anteriores amar mejor a su pueblo es el más apto para gobernarlo».

En efecto, es el que tiene mas probabilidades de acierto; porque los grandes pensamientos brotan de los nobles sentimientos; y no hay como el interés para servir de guía acerca de lo que mas conviene.

Como los bellos sentimientos pueden surgir también de las concepciones elevadas; resulta que el que manifiesta los primeros es porque ha alcanzado las segundas; al menos es esto de presumirse.

También encontramos una sugetión inaprecia-

Al rededor del mundo

Será reconstruida una cúpula de la Iglesia del Santo Sepulcro, en Jerusalén

Jerusalén, Palestina.— La cúpula de la parte ortodoxa de la Iglesia del Santo Sepulcro rajada por el último terremoto ha sido condenada por el Departamento de Obras Públicas. La cúpula será reconstruida.

El terremoto en cuestión ocurrió en julio pasado.

La Iglesia del Santo Sepulcro fué consagrada en 336 A. D., según los antiguos records eclesiásticos. La cúpula una cruz dorada y la Iglesia está construída sobre el lugar en que se dice que existió la tumba de Cristo. La Iglesia fué quemada en 1808 y reconstruída en 1810.

La exposición de Trabajos Manuales en el Asilo Chapuí

Antier comenzó la exposición de trabajos manuales en el Asilo Chapuí, donde la Profesora señorita Evans ha dirigido esa asignatura entre los enfermos con fines curativos y didácticos. También hay exhibición de los telares, que han estado bajo la experta dirección de don Francisco Mulato.

La exposición continuó hasta el domingo, siendo visitado el establecimiento por muchas personas que hacían favorables comentarios al laborioso esfuerzo de los directores de ese benéfico establecimiento.

ble para aquellos que sueñan en hacerse los conductores de su Patria. Es verdad que quien es digno del centro no lo apetece.

Pero también hacer obras de bien siempre

Pida esta marca y habrá pedido La más afamada

AGUA MINERAL



Unicos Distribudores:

United Fruit Co.

ennoblece y levanta; acumulando obras de bien se llega a la apoteosis. Puede, pues, alcanzarse de ese modo la dignidad al centro Oído bien, políticos.

MERODACK

UNITED FRUIT Co.
SERVICIO DE VAPORES

Los vapores ULÚA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES, harán el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARACACCA y COPPENAME, que hacen el servicio entre Nueva Orleans y Limón, vía Cristóbal, llegarán quincenalmente a Limón los Viernes en la mañana, zarpando de regreso para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal, Sábado en la tarde.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad, Barbados, y Cristóbal, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmouth, vía Kingston, los Viernes en la tarde.

Los vapores de carga Limón, San Mateo, Esparta, La Perla y San José, harán servicio entre Limón y San Francisco, llegando los sábados en la mañana a Limón, vía Cristóbal y zarpando los lunes a medio día para San Francisco directo, vía el Canal de Panamá. Estos vapores harán un servicio de carga rápido entre Limón y San Francisco llegando a este último puerto en trece días.

Para más informes diríjase a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, señores Sasso & Pirle Sucs.

M. M. MARSH
Administrador

San José, Octubre 17 de 1927.

ATENCIÓN LECTOR:

CAJAS DE HIERRO

Hay 25 cajas de seguridad contra incendio, desde \$ 100 hasta \$ 1,000

Catres de hierro anchos, de \$ 80,00 a \$ 40,00 cada uno

Abanicos Eléctricos, nuevos especiales para los puertos — Los damos sumamente baratos.

Ud. los podrá colocar en cualquier parte de su casa, con la misma facilidad con que pone un bombillo de la luz

Fernando Asch & Cía.

125 varas al Este del Teatro América (Cuesta de Moras)

NOTA: Hay hierro Inglés para techo, a precios sin competencia, y en cantidades, hacemos un precio especial

Avisos económicos

LA COLONBIANA.—Frente sur Pasaje Jiménez. Tiene Casimires ingleses. Telas especiales para sobretodo, Smoking, Pantalones balloon y Frac. Cartas de crédito. Suscríbese a ellas, con \$ 350 semanales lo hace. Sorteo semanales. Teléfono 1283.—«La Colombiana».—Francisco Gómez.

ANIBAL AMADOR.—[Fábrica de salsas y encurtidos. La primera en el país. Garantía en sus productos. Visítela y se vencerá. San José C. R.]

CAFE MOLIDO y Chocolates.—Carlos Luis Odio.

EL BUEN GUSTO.—Artículos para todos los gustos.—Introducción directa. 100 varas al sur del antiguo Hotel Washington.

RAMON LEON h.—Venta de maderas del Pacífico. A los precios más económicos de plaza—100 vs. al este de doña Adela v. de Jiménez.

CORDERO & Co—Catres Americanos «Simmons» Catres Ingleses «John & Joseph Taunton» y «Hoskins».—Refrigeradores. Cocinas Colombianas.—Venta de muebles.—Fabricación Importación Directa.

SI DESFA retratarse no olvide que la fotografía más acreditada por sus materiales y calidad del trabajo, es la de los señores Pacheco Hermanos.

ENSEÑANZA de contabilidad y lenguas (alemán, español, francés, inglés e italiano). «Traducciones». Profesor extranjero experimentado.—Calle 5ª. Norte, junto Pasión Alemana. Apartado 949.

EL NUEVO GARAGE Teléfono 1128 Servicio de autos de día y noche. 100 varas el Oeste Botica Francesa. Nué Alfaro G.

EBANISTERIA y Carpintería de Max Zúñiga Avenida 12 Oeste, 25 varas Oeste del Pelayo.

TALLER ELECTRICO y Cerrajería Moderna. J. R. Acuña y Rojas T. 150 varas Este Almacén Robert.

CIGARRILLOS MARIA Si usted está acongojado y se friendo horriblemente Busque en cigarrillo excelente Y su mal será aliviado.

COSTA RICA Dental Depot. Almacén de materiales de dentistería. Agentes exclusivos dentrífico germicida «Waitis Anti-P. y O.» para la piorrea.—Dr. M. Fischel.

BOTICA VARGAS Esmerado despacho de recetas de todo médico. Medicinas frescas y puras.—Fábrica de Oxígeno.

SEÑORAS Y SEÑORITAS Un corte de pelo bien hecho embellece su figura. El cabello arreglado con delicadeza es el mayor encanto de la mujer.—La Barbería Española, siempre está lista para atenderla. Honorabilidad y Competencia.—Bajos del Hotel Europa.

FOTOGRAFADO en zinc, bronce y cobre.—J. Canossa. Frente de donde era el Diario de Costa Rica.

ALMACEN de ropa hecha y de materiales de zapatería. Teléfono 60—Apart. 117. Gabriel Vargas.—Av. Central Oeste.

MUEBLES donde Mr. Asch, allí es donde Ud. puede encontrar lo mejor y lo más Barato.

PARA un buen vestido donde Julio Montero, ordéneselo que le quedará a su gusto—Calle 1 Norte, entre Av. 1ª. y 3ª.

LA SALVADOREÑA. Fábrica de calzado cosido y clavado para señoras, señoritas y caballeros.—José Manuel Córdoba.

FABRICA DE VELAS de esperma y jebón.—Teléfono 1372.—Apartado 800. Plaza Viquez.—Jesús María Castro.

GRAN HOTEL Continental. Edificio contra temblores.—Teléfono 117—Apartado 980.—Julián Pastor.

AGENTE DE ADUANAS. Limón, Puntarenas y San José.—Alberto Aragón.

CURESE DEL INSOMNIO Este es un azote de la humanidad, la fórmula para extinguirla es sencilla, donde T. Carvajal A. encontrará magníficos colchones que le proporcionarán un sueño tranquilo y delicioso. 10ª. Avenida oeste.

TEATRO MODERNO

LUNES 14 DE NOVIEMBRE DE 1927

A las 7 p. m.

Lo Cortés no Quita lo Valiente

por Fred Humes

A las 8-30 p. m.

Gloria Swanson en la super-producción «Paramount» titulada:

Madame Sans Gene

En el reloj de arena...

Si, la vida va pasando... cada grano de arena es un minuto, y así van las horas, y así van los días interminables y renovados siempre... A qué llorar por las horas pasadas y por el amor que se ha ido? Vndrán nuevos granos de arena y la vida seguirá su curso sin interrumpirse nunca, hasta el infinito...

Por que te afliges por la mujer que te ha dejado, y al mirar tu porvenir presientes que tu vida terminará con su abandono? No, progue adelante dejando q' el tiempo corra, que en el reloj de arena van sucediéndose los granos siempre como en el corazón de los hombres

FABRICA de muebles. Se le hace toda clase de muebles, marcos y cuadros. Poberto Ramón.—9ª. calle sur avenida 33—Teléfono 1004—Importación Directa. **FOTOGRAFIA ARTISTICA.** Pyntr Robert. Ampliaciones retocadas al crayón.—Avenida de las Damas.

PAPEL TAPIZ.—Muebles—Loza y Catres. Importación directa.—Alfredo Esquivel e Hijos.

TIENDA de calzado José Araujo—Surtido completo de calzado fino garantizado.—Av. 3ª este—Teléfono 454—Apartado 672.

JARDINERIA «La Camelia». Haga sus pedidos a esta jardinería que es la única que gusta—150 vr. al sur de la iglesia de la Soledad—Teléfono 172.

Teatro Adela

HOY A LAS 7 P. M.

La emocionante película

Suerte loca

por Art Accord

Iris

Para la Srta. Eyda Quesada Morales en homenaje de admiración.

Por tu rara belleza que fascina y tu gracia de angélico matiz, te spongo una diosa sibilina que brinda al corazón vida feliz

Bien sentaría en tu frente, divina corona señorial de emperatriz, porque en tus ojos y risa argentina brillan las glorias de nuestro país.

Un rui señor dulcísimo que canta es la meliflua voz de tu garganta... Y tu alma limpio cielo debe ser...

Yo sintetizo con afán profundo que eres el paraíso de este mundo en primorosa forma de mujer...

MOISES ALPIREZ GARAY

San José, Nov. de 1927.

EVEREADY

Lámparas eléctricas de Mano

Prácticas,

Oportunas

y Económicas

Indispensables de noche

Gran variedad de estilos

Koberg & Cía.

Importadores y Distribuidores

Imp. GERMINAL

CAJAS DE HIERRO

MARCA:

HERRING HALL MARVIN

Contra incendio — Se venden por Abonos

Las personas que las poseen en la actualidad, están satisfechísimas

RÓMULO ARTAVIA AGENTE EXCLUSIVO PARA COSTA RICA

TALLER MECANICO Con depósito de toda clase de maquinarias

MAQUINARIA DE ASERRAR — MOTORES — CEPILLADORAS, etc.

ESPECIALIDAD EN REPARACIÓN DE MÁQUINAS DE VAPOR

LEÓN ROJAS G. LOCAL: 50 vs. al Oeste de El Laberinto - SAN JOSÉ TELÉFONO 505